

# DE NOUVELLES ÉNERGIES À LA FGCAS

**Béatrice Despland** : une femme passionnée, au service du lien social



Si Béatrice devait décrire en trois mots la Fédération Genevoise des Clubs d'Aînés et Associations de Senior (FGCAS), plus communément nommé "La Fédé", elle dirait : rassembleuse, un pont, indispensable. Trois mots qui, sans surprise, la décrivent aussi. Passionnée par la famille, la lecture et la musique, Béa-

trice œuvre depuis de nombreuses années au service des autres.

Elle a consacré l'essentiel de sa vie professionnelle au domaine social, ainsi qu'au droit social. Elle s'est investie très tôt dans le monde associatif, tel que le centre de loisirs de ses enfants, en plus d'une participation active à de nombreuses associations œuvrant dans le social et la santé. En d'autres termes, le bénévolat associatif a toujours fait partie de sa vie.

À la retraite depuis 14 ans, elle participe à la création du club d'aînés de Chancy il y a huit ans, intègre le comité, puis en devient présidente à la fin de son mandat de conseillère municipale.

La Fédé entre dans sa vie lors d'un groupe de travail à Peney. Elle s'y sent dans son élément : réfléchir à

l'avenir d'une fédération, à son utilité, comment l'animer pour qu'elle ne devienne pas une coquille vide ? Elle découvre alors un réseau riche, un rôle central, un vrai lien entre les clubs et les décisions politiques. À la suite de cette expérience, on lui propose d'intégrer le comité. Elle accepte, sans imaginer que cela la mènerait à la présidence.

**Pour elle, la Fédé est avant tout un pont entre les réalités du terrain et les espaces de décision. Les clubs connaissent mieux que quiconque la vie et les besoins des seniors. Cette expertise mérite d'être écoutée et relayée.**

Aujourd'hui, Béatrice incarne une présidence modeste et engagée. C'est dans cette logique que la FGCAS tisse un lien de proximité, multiplie les rencontres et reste à l'écoute.

Ce rôle de trait d'union correspond à ce qui l'anime : relier les gens, faire circuler les idées. Grâce à son engagement et son regard ancré dans le réel, Béatrice œuvre pour une Fédé vivante, utile et proche de ses membres. Un espace d'écoute, d'échange et d'action. Un vrai pont, pour avancer ensemble.